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Interesse an Stasi-Akten weiter hoch

Berlin, 20.12.2017, 00:00 Uhr

GDN - Das Interesse an den Stasi-Unterlagen ist auch 28 Jahre nach dem Mauerfall groß. Laut der "Bild-Zeitung" stellten bis Ende
November 46.354 Bürger einen Antrag auf persönliche Akteneinsicht. 

Das sind 234 Anträge mehr als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. Roland Jahn, Bundesbeauftragter für die Stasiunterlagen, sagte
der "Bild": "Es ist gut, dass die Menschen nach so vielen Jahren und auch in Zukunft in ihre Stasi-Akten schauen können. Das ist
wichtig, um Aufklärung zu erfahren - bis in die nächsten Generationen hinein."

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-99519/interesse-an-stasi-akten-weiter-hoch.html
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